地域での行事・イベントなど、取材のご連絡をお待ちしています。企画政策課広報統計係 ☎ 0993 (76) 1508 までご連絡ください。

## つ プールを活用した太陽光発電スタート



1月18日、旧津貫小学校プールで、「南さつま市加世田津貫発電所」の通電式が開催されました。これは、本市所在の㈱エルムが、全国で初めてプールを活用した太陽光発電所を開設したもので、プールに160枚の太陽光発電パネルを設置し、20世帯分を賄える年間約6万キロワットを見込み、九州電力に売電予定です。また、将来的には蓄電池に充電し、災害時の避難所利用についても計画しています。

### ┏ 南さつま人 心輝け 市民フェア



1月23日、市民の生涯学習を推進し、文化の振興などを目的とした「南さつま人 心輝け 市民フェア」が市民会館で開催されました。

新型コロナウイルス感染防止の観点から規模を縮小して講演会や事例発表などは中止し、各種表彰や少年少女合唱団の合唱が行われました。また、ホールでは人権尊重標語と「日新公いろは歌」短歌大会の入賞作品や、各地域の生涯学習に係る取り組みの紹介が展示されました。

# 旬感まちかど

### 🕝 より安心安全な食肉供給施設が完成



1月5日、市とスターゼンミートプロセッサー (株)が出資する(株)南さつま食肉流通センターの改修 工事竣工式と見学会が行われました。改修前のと 畜場は昭和59年に食肉センターとして整備しま したが、近年は老朽化が課題となっていました。 新と畜場は、食品衛生管理の国際基準に対応した 設備を有し、品質および衛生面を強化しています。 同社の麻生社長は「従業員一丸となって安心・安 全な商品づくりをめざす」と抱負を述べました。

### 



北海道旭川市で、1月23日から2月14日まで、姉妹都市盟約締結5周年を記念して南さつま市の観光名所やこれまでの交流を紹介する「南さつま市紹介パネル展」が開催されました。市では旭山動物園のペンギンがラッピングされた加世田小学校のスクールバスを背景に記念タペストリーを制作し、パネル展の開催に感謝の気持ちを伝えました。このタペストリーはJR旭川駅前広場の会場で展示されました。

10